

WNI

Lapas Kembangkuning ikuti Apel Awal Tahun, Menkumham Yasonna Laoly sampaikan ini

Narsono Son - CILACAP.WNI.OR.ID

Jan 5, 2024 - 15:02



Lapas Kembangkuning Ikuti Apel Awal Tahun, Menkumham Yasonna Laoly sampaikan ini

CILACAP – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Kembangkuning Ikuti apel awal tahun yang diselenggarakan di aula menggunakan via aplikasi Zoom.

Sebagai langkah awal dalam memulai kinerja di tahun baru 2024, Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia RI, Yasonna H. Laoly memberikan tiga pesan penting kepada jajaran Kemenkumham di seluruh Indonesia.



Tiga pesan itu disampaikan Yasonna H. Laoly saat menjadi pembina Apel Awal Tahun 2024 yang digelar secara hybrid bertempat di Jakarta, Jumat (05/01/2024).

Pesan pertama, Yasonna mengajak insan pengayoman selama tahun 2024 untuk bekerja berlandaskan semangat PASTI dan Ber-AKHLAK.

"Saya ingin mengingatkan kembali akan pentingnya komitmen kita dalam menyukseskan visi misi yang menjadi target dan tanggungjawab kita bersama," kata Yasonna.

"Hal ini dapat terwujud dengan semangat PASTI Ber-Akhlak, menjunjung tinggi kejujuran, integritas serta solidaritas dalam menjalankan tugas," imbuhnya.

Kedua, Pria kelahiran Tapanuli Tengah ini berpesan kepada seluruh jajarannya untuk senantiasa kompak, gotong royong, kolaborasi, dan sinergi dalam hal apapun terkait pelaksanaan tugas dan fungsi Kementerian.



"Perkuat sinergi dan kolaborasi baik dengan internal maupun eksternal dalam menyelesaikan setiap tantangan dan tugas," jelasnya

"Jangan ada dominasi dan hilangkan ego sektoral serta hindari kegiatan yang tumpang tindih," imbuh Yasonna.

Yang terakhir, Yasonna mendorong pegawai yang masuk dalam usia produktif untuk terus berinovasi memberikan kontribusi yang maksimal bagi Kemenkumham.

Menurut data yang ada, pegawai Kemenkumham pada usia produktif usia 24-45 tahun berjumlah 53.255 pegawai dari total seluruh pegawai sebanyak 65.450.

Yasonna berharap dengan jumlah tersebut pegawai produktif yang ada dapat menjadi "Source of Power" atau sumber kekuatan bagi Kemenkumham.

"Teruslah berinovasi memberikan kontribusi yang maksimal dan terus belajar meningkatkan kinerja Kemenkumham. tidak ada yang mustahil untuk kita capai," pungkas Yasonna.

(Wahyu)